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14 июня депутат Государственной думы, представитель Хабаровского края и ЕАО
от фракции КПРФ Константин Лазарев принял участие в празднике семьи в
Хабаровске. Публикуем его интервью:

  

  

  

-Данный праздник важен, конечно, он очень значим. И очень приятно, что он собирает
такое большое количество людей. Особенно приятно, что  подобное мероприятие
организовывается снизу, а не сверху: без указания администрации или мэрии, что люди
сами понимают, что нужно противостоять тому насилию, которое мы можем наблюдать.
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Насилие происходит не только в обществе, оно также проникает и в семью. И уже очень
глубоко в нее проникло. Для человека семья сегодня важна как никогда. Мы приходим с
работы домой – избитые, уставшие, на нервах, и дом нам нужен как крепость, в которой
мы можем отдохнуть и телом, и душой.

  

В таком шествии я участвую в первый раз. У меня есть небольшое пожелание,
адресованное даже не организаторам шествия, а чиновникам, которые дают согласие на
проведение этого шествия, на его маршрут. Маршрут, который в этот раз разрешила
провести мэрия, по меньшей мере, сомнительный и непонятный – он проходил по
набережной. Чем шествие людей, которые выступают за такие понятные, простые и
близкие всем, в том числе и чиновникам, работающим в администрации, ценности,
помешало бы даже не на центральных - на близких к ним улицам? Хотелось бы, чтобы в
будущем такого пренебрежительного и не самого добросовестного отношения к чистому
и правильному мероприятию со стороны администрации не было.
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